

**08.01.2021**

## **Fußweg in der Hemke sanieren**

**Sehr geehrter Herr Bürgermeister, sehr geehrte Ratskolleg\*innen,**

auch im Namen meiner Fraktion stelle ich folgenden Antrag und bitte um die Weiterleitung in den entsprechenden Fachausschuss.

Antragstext:

„Die Verwaltung wird beauftragt zu prüfen, wie der Fußweg entlang des Haseufers zwischen der Schützenhalle und dem Ehrenmal wieder so hergerichtet werden kann, dass er für möglichst viele Menschen (z.B. mit Gehbehinderung) benutzbar wird. Weiter wird die Verwaltung beauftragt zu prüfen, wie sich die Aufenthaltsqualität in diesem Bereich (Zwischen Hemke und Hase) durch weitere Sitzgelegenheiten erhöhen ließe und ob das Haseufer durch große Stufen zugänglich gemacht werden könnte.“

Begründung: Die letzte Herrichtung des Gehweges liegt, nach Informationen der SPD-Fraktion, bereits einige Zeit zurück. Der Fußweg ist an einigen Stellen bereits stark aufgeweicht und weist eine teilweise starke Neigung in Richtung Hase auf. Der Fußweg ist aufgrund der direkten Nähe zum Fluss eigentlich sehr attraktiv und sollte deshalb auf jeden Fall hergerichtet werden. Man könnte das Potential im zweiten Schritt durch mehr Sitzgelegenheiten besser ausnutzen. Ein Zugang zur Hase böte einen idealen Spot zur Erholung in direkter Nähe zur Stadt.

### **Besian Krasniq**

Vorsitzender der SPD-Fraktion im Stadtrat Bersenbrück